CANASTA 40 MIL. La Cruz Roja Salvadoreña entregará hoy la "canasta familiar" número 40 mil entre los damnificados del terremoto. La ayuda de los alimentos fue coordinada por 4 delegados de la Media Luna Roja, con sede en Ginebra, Suiza. Cada canasta familiar lleva cereales, jabón, pastas, etc., con una ración calculada para 5 personas.

En Muerte de Niña:

Denuncian Lentitud de Cámara para Resolver

Dos meses han trans-currido desde que el jui-cio sobre el asesinato de la niña Sandra Yanira Jovel llegó a la Cámara 4ta. Sección del Centro de Nueva San Salvador para confirmar o revocar el auto de elevación a plenario del proceso,

pero la Cámara aún no ha resuelto nada, denun-ciaron fuentes de la Fiscalía.

De acuerdo con la fuente, se explicó que el juicio sobre la muerte de la niña Sandra Yanira Jovel fue a la Cámara -Favor pase a la página 33.

Terrorista Revela Tráfico de Armas

El terrorista Alfredo Grande Rosales, conocido entre los delincuentes de su grupo por "Na-cho", fue capturado por la Policía de Hacienda. Grande Rosales, que

se declaró miembro de las FAL, dijo a las autoridades que fue recluta-

do en octubre de 1980 en Santiago Nonualco por un terrorista de nombre "José", quien lo hizo entrenar en un campamento ubicado en el volcán de San Vicente.

De allí pasó al campamento "Siempre Viva", -Favor pase a la página 31.

Tablero Judicial

Muere Arrollado Peatón en Litoral

ZACATECOLUCA. El señor José Martínez Muñoz, de 56 años, murió arrollado por un vehículo que corría a excesiva velocidad, la noche del viernes, a la altura del kilómetro 58 sobre la Carretera del Litoral, en esta jurisdicción. Martínez Múñoz, se dice, caminaba a oriente a

poniente, un lado de la carretera, cuando apareció en ese mismo sentido un vehículo que corría a excesiva velocidad y pasó arrollando al peatón y le provocó la muerte en el momento.

Mueren dos en H. Rosales

Este fin de semana las autoridades judiciales capitalinas reconocieron los cuerpos de dos perso--Favor pase a la página 42.

:Ultima Hora:

Marcha no Significa que Pdte. Duarte Tenga Apoyo

La marcha manipulada que el Presidente Duarte y los democris-tianos realizaron el sábado no significa que el mandatario tenga apoyo popular, afirmó ayer Marco Tulio Lima, presidente de la Asociación de

Cooperativas Agrícolas. El Gobierno manipuló a los damnificados y desplazados para llevar a cabo la marcha, lo cual no soluciona los actuales problemas políticos y económicos sino que los profundiza más, cayendo el régimen en un sistema de corte marxista, aseguró el dirigente coope-

Terroristas Ametrallan a Custodio de Embajada

Tres supuestos terroristas que se conducían en un vehículo ametra-llaron a un policía nacio-nal que custodiaba una sede diplomática en esta capital, el que murió pos-teriormente a consecuencia de las heridas y elevó a tres el número de agentes de seguridad víctimas de atentados en

los últimos tres días.

Roberto Gómez de León, de 33 años, agente de la Policía Nacional y asignado a prestar seguridad a la embajada de Italia, fue ametrallado ayer a las 07:20 de la mañana en la esquina formada por la 71a. Avenida Norte y la 3a. Calle

-Favor pase a la página 33.

rativista.

Duarte en vez de buscar solucionar los pro-

11 Muertos Saldo Paro **Transporte**

blemas del país -como

el terrorismo— los agra-

SAN SALVADOR, 7 de febrero (DPA).— Once muertos, entre ellos diez efectivos militares, es el saldo del boicot al transporte terrestre decreta-do por los terroristas cuando apenas han transcurrido dos días del mismo.

Fuentes militares informaron que un camión militar del Destacamento No. 4, con sede en San Francisco Morazán, pasó sobre dos minas "claymore" y del impacto murieron siete solda-

Otros dirigentes de partidos políticos de opova más, ya que está en constante confrontación con todos los sectores, sición dijeron que mientras el régimen democristiano hizo una mar-

-Favor pase a la página 47.



Marco Tulio Lima.

Ametrallan a Presidente de 20-30 de Ahuachapán

Don Raúl Barrera, Presidente del Club Activo 20 30 de esta ciudad, murió el viernes en las primeras horas de la noche a causa de las lesiones que le ocasionaron delincuentes terroristas que ametrallaron el vehículo

en el que la víctima se dirigía de San Salvador al occidente.

El atentado ocurrió en el kilómetro 63 de la carretera San Salvador-Santa Ana, a poca dis-tancia de la estación de

-Favor pase a la página 42

Presentan Ante Juez a Expendedora de Drogas

El sábado fue presentada ante el Juez 3o. de lo Penal de San Salvador, Dr. Daniel González Romero, la rea Angela Geraldo Ramírez, acusada de tenencia y venta ilícita de drogas.

La rea fue capturada el miércoles 4 de febrero a las 8:30 de la mañana en la casa de habitación de la acusada, por agentes de la Fuerza Conjunta Antidrogas (FUCAD), un escuadrón especial formado por miembros de los diferentes cuerpos de seguridad.

Informes proporcionados por uno de los agen--Favor pase a la página 35



SE CUBRE. La rea Angela Geraldo Ramírez

se cubre el rostro con un manto para evitar ser

fotografiada. Fue presentada ante el Juez 3º

de lo Penal, acusada de tenencia y venta ilegal

Dos buses con pasajeros fueron ametrallados el sábado por la mañana por los terroristas, resultando varios pasajeros lesionados aunque no de gravedad, según infor-maron autoridades policiacas.

El primer atentado se produjo en la carretera que de Metapán conduce a Santa Ana y el otro, en Nueva Concepción, Chalatenango. Los terroristas habían

declarado un paro al transporte desde el viernes y amenazaron con ametrallar todo vehículo que circulara por las carreteras de territorio nacional.

Por otra parte, Alba Claribel Segovia Chávez, de doce años, resultó he-

-Favor pase a la página 33.



GOLPEADOS EN ACCIDENTE. Nueve personas resultaron con golpes de gravedad al volcar el bus placas B-76-248, en que viajaban hacia la capital. El accidente ocurrió en el kilómetro 30, de la carretera Panamericana. El vehículo era de la empresa "La Milagrosa", que hace recorrido entre San Miguel-Goascorán-San Salvador.